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 XIII ASAMBLEA DE GEUIN. JAÉN (10 MARZO 2015) 
 
 
COMITÉ DIRECTIVO  
 
Presidencia: Trinidad Alonso Moya. Universidad de Jaén  
Vicepresidencia: Encarnación Fuentes Melero. Universidad de Almería 
Secretaría: María Victoria Jiménez Cividanes. Universidad de Sevilla 
  
ORDEN DEL DÍA 
  

� Aprobación del acta de la Asamblea anterior  
� Informe del Comité Directivo  
� Turno de preguntas  

 
Número de asistentes e Instituciones que particantes 
 
Asistieron 49 personas pertenecientes a las siguientes instituciones: 
 

Biblioteca Diocesana de Córdoba 
   Biblioteca Foral de Bizkaia 
   Biblioteca Universidad de Almería 
   CABIB: Catàleg Bibliogràfic de les Illes Balears 

  Consorci de Serveis Universitaris de Catalunya 
  Diputació de Barcelona 

    European University Institute 
   Generalitat de Catalunya 

    Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas. Biblioteca Central  

Universidad Complutense de Madrid 
   Universidad de Córdoba 

    Universidad de Extremadura 
   Universidad de Granada 

    Universidad de Jaén 
    Universidad de León 
    Universidad de Málaga 
    Universidad de Navarra 
    Universidad de Salamanca 

   Universidad de Sevilla 
    Universidad de Valladolid 

   Universidad de Zaragoza 
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Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea 
 Universidad Pablo de Olavide 

   Universidade da Coruña 
    Universitat de les Illes Balears 

   Universitat de València 
    Universitat Rovira i Virgili 

   
  

 

Aprobación del acta de la Asamblea anterior  
 
Por unanimidad se aprueba el acta de la Asamblea anterior (XII Asamblea de GEUIN) 
 
Informe del Comité Directivo 
 
La Presidenta comienza la lectura del informe agradeciendo al Comité directivo y a los 
compañeros de las Bibliotecas de la Universidad Complutense y de la Universidad de Jaén, su 
trabajo para la preparación de la Asamblea. 
 
Se pasa  a establecer la composición del siguiente Comité Directivo de GEUIN. 
 
Siguiendo lo establecido en los estatutos de GEUIN (III. 3.2 apartado d) el presidente pasará a 
ocupar el cargo de vicepresidente. Por tanto la nueva presidenta será Doña Encarna Fuentes 
Meleno de la Universidad de Almería. 
 
También según los estatutos (III. 3.2 apartado c) “el Vicepresidente será designado por la 
Asamblea entro uno de sus miembros. No podrán optar a la Vicepresidencia las instituciones que 
hayan presidido GEUIN los últimos 10 años. En caso de no haber candidatos, se elegirá al 
Vicepresidente por orden de antigüedad”. 
 
Se procede a la elección de la institución que ocupará la vicepresidencia de GEUIN los próximos 
dos años. Se pregunta a los miembros de la Asamblea si hay alguna institución que se ofrezca 
voluntaria para la vicepresidencia. Como no hay ninguna respuesta afirmativa  la vicepresidencia 
será ocupada por Doña María del Carmen Sojo Cirion de la Biblioteca Foral de Vizcaya, que es 
por antigüedad, la institución a la que le corresponde. 
 
Por último, según los estatutos ((III. 3.2 apartado e) el cargo de secretario será propuesto por el 
vicepresidente. La nueva presidenta propone para a Don Joan Espina de la Universidad de las 
Islas Baleares, que acepta el cargo. 
 
Por tanto el nuevo Comité directivo tendrá la siguiente composición: 
 
Presidente: Encarna Fuentes Meleno, Universidad de Almería 
Vicepresidente: María del Carmen Sojo Cirion, Diputación Foral de Vizcaya 
Secretario: Joan Espina, Universidad de las Islas Baleares 
 
A continuación se plantean cuatro grupos de temas para el turno de preguntas de la Asamblea: 
Contrato de mantenimiento del Programa, migración/compra de Sierra, formación y control de 
incidencias 
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Antes de pasar al turno de preguntas se insiste a los miembros de la Asamblea en que deben 
colaborar con el inventario de productos contratados que se inauguró la pasada Asamblea e 
introducir los datos aquellas instituciones que no lo hayan hecho ya. 
 
Se menciona que este año la Asamblea tiene la peculiaridad de que con posterioridad a la 
misma tenemos un coloquio con Kim Massana (CEO), con la posibilidad de plantearle todas las 
dudas y requerimientos que se acuerden durante la Asamblea. 
 
Contrato de mantenimiento de Millennium/Sierra 
 
Se comenta que la Empresa Innovative ha acudido a la Asamblea con un espíritu distinto al año 
pasado, demostrando mayor interés en el mercado español. 
 
Muchos de los compañeros de otras instituciones que estaban el año pasado, no han acudido a 
la Asamblea porque ya no utilizan Millennium, han migrado a otros programas. 
 
Compañeros de la Universidad de Zaragoza comentan que han tenido problemas para que 
Innovative les aceptara su contrato de mantenimiento. Se menciona que sería necesario exigir a 
Innovative que el contrato de mantenimiento sea estándar. 
 
En este sentido se comenta que El Consorcio Andaluz ha conseguido, negociando como 
Consorcio que se quitaran del contrato de mantenimiento los productos que ya no usan: 
Webbridge, el MAP menos el WAM, etc. 
 
Desde la U. de Almería comentan que podríamos ver las instituciones que están ahora 
negociando el contrato. En su caso, el contrato incluye el mantenimiento de todo lo que tienen 
contratado, pero no les aclaran qué productos tienen  y no conocen el precio. 
 
Lo que todos queremos es un presupuesto anual con el precio de cada producto detallado. 
 
Migración/Compra de Sierra 
 
La oferta sobre Sierra que hizo Innovative era de 5 años, compañeros de la U. de Jaén 
comentan que preferirían un contrato por suscripción. 
 
Algunas instituciones muestran su preocupación por conocer la fecha hasta la que Innovative va 
a seguir actualizando Millennium. Se comenta que Innovative ha mencionado, durante una de 
sus intervenciones, que continuarán actualizando Millenium hasta que haya un número 
razonable de instituciones que lo tengan, pero no sabemos  qué consideran un número 
razonable de instituciones. 
 
Al parecer Santiago Raya de Innovative ha transmitido que este año la oferta de Sierra no se va 
a mantener, tal y como se hizo, porque no ha funcionado, este año prefieren una negociación 
bilateral con cada institución. 
 
Compañeros de la U. de la Coruña piensan que Millennium se debería seguir actualizando al 
menos otros cinco años para que las instituciones que no han pasado a Sierra tengan tiempo de 
decidir qué paso dar. 
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Se indica que las instituciones que no tienen Sierra tienen la idea de no cambiar a Sierra. No 
sabemos si Innovative es consciente de esta postura. Como grupo sería bueno decir: “No 
sabemos si sois conscientes de que, por el momento, no tenemos intención der pasar a Sierra”. 
 
Compañeros de la U. Complutense manifiestan que quizás habría que hacerles ver que de 40 
instituciones que estamos en GEUIN, sólo siete han pasado a Sierra.  
 
Además se manifiesta que si nos hubieran dicho que la nueva versión de Millennium era Sierra 
habríamos migrado todos, en lugar de plantearlo como un nuevo programa. Se comenta que el 
paso a Sierra en este sentido debiera ser gratuito. 
 
Se hace hincapié en que Sierra no tiene apenas mejoras en relación a Millennium. Hay 
instituciones que sin haber migrado a Sierra ya están descontentas con el producto. El alto coste 
y la escasez de mejoras de Sierra están haciendo que algunas instituciones estén mirando hacia 
otro lado y hayan empezado una evaluación de otros productos. 
 
Los compañeros de la Diputación de Barcelona introducen sus dudas acerca de la futura versión 
Sierra en la nube ¿van a cobrar por cada conexión a o van a hacer una tarifa plana? ¿Qué 
modelo de negocio van a seguir?. 
 
Se introduce la idea de  que nuestro planteamiento tiene que ir en el sentido de pasar a Sierra 
gratis. Aunque hay voces discordantes que manifiestan que éste nos les parece un 
planteamiento realista, otras personas piensan que por lo menos debería ser gratis el núcleo. 
Después nos podrían cobrar por otras cosas, por ejemplo, actualizaciones. 
 
Hay quien piensa que la realidad es que tienen muchas instalaciones en el mundo y si trasciende 
que aquí no nos cobran el cambio, podría ser una apuesta que les cueste caro. Estamos 
evaluando otros sistemas, pero ninguno ofrece todas las garantías. 
 
Otro compañero opina que Innovative puede hacer lo que quiera en relación a los precios de 
Sierra. Una universidad peruana ha implementado Millennium y los precios son irrisorios. Eso 
quiere decir que ellos pueden vender como quieran. 
 
Se concluye que debemos pedir una oferta de paso a Sierra por grupo, porque no tiene la misma 
fuerza en la negociación una sola institución que todo el grupo. 
 
Formación 
 
La presidenta menciona que el comité directivo no ha negociado en esta ocasión nada con 
Innovative en relación a  la formación online. Si alguna institución está interesada en algo 
concreto se puede  ver con Innovative.  
 
Compañeros de la U. de Sevilla cuentan que a través de una experiencia reciente han sabido 
que existe la posibilidad de contratar los cursos online entre cuatro instituciones interesadas, de 
forma que se abarata el precio. Para hacerlo hay que contactar con el comercial de Innovative y 
darle los contactos de las cuatro instituciones. Innovative no quiere realizar ya los cursos con 
más de cuatro instituciones a la vez porque tienen la experiencia de que establecer la sesión con 
más de cuatro instituciones ralentiza mucho el proceso y no es operativo. 
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La presidenta pregunta a la asamblea acerca de qué vamos a plantearle a Kim Massana (CEO 
de Innovative) en la reunión posterior a la Asamblea con él acerca de la formación. ¿Tiene la 
Asamblea alguna demanda?. 
 
Se menciona que cuando se compra un producto nuevo la formación debía ser gratuita. En el 
pasado cuando se compraba un producto había unas horas de formación. También se comenta 
que la formación se podía pagar con los puntos de Sierra, que proporciona la Empresa 
Innovative al migrar a Sierra. 
 
Los workshops que impartía Innovative antes de las Asambleas eran muy caros. Estamos 
pagando mucho por mantenimiento y no es lógico que además tengamos que pagar por los 
cursos. 
 
Se concluye proponer a Kim Massana que Innovative nos siga ofreciendo  puntos por la compra 
de Sierra y que la formación sea gratuita al comprar un producto. 
 
Control de incidencias  
 
Hay que volver a hacer un control de incidencias porque ayer en la mesa redonda de Sierra se 
vio que hay incidencias que se eternizan. Debemos hacerlo tanto para Sierra como para 
Millennium. 
 
No es de recibo que las incidencias se eternicen. 
 
Tenemos que dar respuestas a nuestros usuarios. Las incidencias deben tener categorías y cada 
categoría debe tener un plazo de resolución, para que podamos informar a nuestros usuarios.  
 
Compañeros de la Diputació de Barcelona establecen que en el Servicio de Informática hacen 
informes periódicos para sus usuarios. Uno de esos usuarios son las bibliotecas. 
 
Compañeros de la U. de Zaragoza comentan que debería hacerse un formulario de evaluación 
de la empresa cuyos resultados se deben divulgar internacionalmente. 
 
Se introduce la idea de  aprovechar la presencia de  Kim Massana (CEO de Innovative) para y 
plantearle 10 incidencias (podrían ser 5 de Millennium y 5 de Sierra) para que nos den una 
respuesta en poco tiempo.  
 
Compañeros de la U. de Sevilla plantean la idea de decirles que tienen que presentar informes 
de resultado. La biblioteca tiene que presentar informes a la universidad anualmente. 
 
Otras instituciones apoyan la idea: Sí. Deben presentar informes: número de incidencias, tiempo 
medio de respuesta, etc. Si puede ser, segregados por institución. Las herramientas de tickets 
que hay en el mercado lo hacen posible. Por lo visto, la que van a utilizar ahora es de Polaris y 
puede facilitar esos informes. 
 
Debemos exigir lo mismo que nos exigen a nosotros. 
 
Si pedimos cosas concretas y Kim se compromete, lo podemos conseguir. Hay que darle esto 
por escrito y detallado. 
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Compañeros de La U. de Almería dicen que tenemos que dejar de ser colaboradores. Tenemos 
que ser clientes y empresa. Tenemos que empezar a actuar como clientes, compañeros de otras 
instituciones apoyan esta idea. 
 

Antes de terminar la Asamblea la Presidenta no quiere dejar pasar la oportunidad de hacer 
mención al hecho de que nuestro compañero Eduardo Sainz-Ezquerra de la Universidad de León 
es el último año que acude a GEUIN, debido a su próxima jubilación, mencionando además la 
gran aportación que ha realizado a GEUIN tanto a nivel profesional como humano, destacando 
su generosidad, profesionalidad, compañerismo y sentido del humor. El aplauso unánime de la 
Asamblea dura varios minutos. 

Se cierra el turno de preguntas a las 11:30 no sin antes recordar a los miembros de la asamblea 
que tras el desayuno tendrá lugar la reunión de los miembros de la Asamblea con  El CEO de 
Innovative. 
 
Coloquio con Kim Massana (CEO de Innovative) 
 
Los temas que se trataron fueron: 
 
Informe anual de la Empresa 
 
La presidenta hace saber a Kim Massana que los miembros de la Asamblea solicitan un informe 
o memoria anual. Se hace hincapié en que es una práctica empresarial y nos interesa como 
grupo para evaluar a la empresa de manera colectiva. Ver cómo responde Innovative a todo el 
grupo nos interesa como índice de calidad. 
 
Respuesta de Kim Massana: 
Utilizamos los informes de Marshall Breeding porque nos parecen más imparciales, pero no 
tenemos problema en presentar otro tipo de informe. 
 
Nosotros nos comprometemos a enviar el listado de los ítems que queremos medir. Pedimos que 
el informe se remita anualmente antes de la Asamblea. 
 
Contratación 
 
Silvia Guivernau (III)  
 
El tema de la contratación lo lleva Claudia desde Dublín, pero si queréis podéis ponerme copia a 
mí. Aunque todavía hay cosas que se revisan en las Estados Unidos, estamos en un período de 
adaptación. Algunas cosas han salido mejor y otras peor, pero van mejorando”. 
 
Kim Massana (III): 
Somos conscientes de que ha habido problemas. Algunos se han puesto en contacto con él 
mismo.  Silvia es la encargada de coordinar esto. Si alguien quiere ponerle copia a él no hay 
problemas. Ofrezco mis disculpas por lo que ha pasado. 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN): 
Necesitamos tener contratos de mantenimiento detallado por productos. 
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Santiago Raya (III): 
En la instalación inicial se contrataba por paquetes. Probablemente no estén desglosados por 
producto. 
 
Kim Massana (III): 
Es difícil reasignar precios a lo que tenemos contratado como paquete. 
 
María Victoria Jiménez (Secretaria GEUIN): 
Lo que puede hacer Innovative es mandarnos lo que estamos pagando por cada producto 
desglosado y cuando haya un bloque que nos remitan el precio del bloque. Nuestras 
instituciones nos están pidiendo a nosotros este desglose de precio de mantenimiento por 
productos. 
 
Silvia Guivernau (III) 
Puede ser difícil. Cuando se vende un paquete, no se puede desglosar. 
 
Santiago Raya (III): 
De un tiempo a esta parte, aunque se venda un paquete se pone el precio desglosado. 
 
Incidencias 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN): 
“Necesitamos información de seguimiento de las incidencias”. 
 
Charo Díez (III): 
Cada vez que hay un cambio en la situación de una incidencia se le comunica al cliente. 
También hay incidencias que se quedan estancadas. Por medio del CsDirect se puede contactar 
con la persona que tiene asignado el ticket y también podemos recurrir a ella (Charo Diez). 
 
Cuando una incidencia no se puede resolver en el Dpto. de Atención al Cliente, pasa al Dpto. de 
Ingeniería del Software. El usuario recibe la comunicación. Siempre que Ingeniería del Software 
hace algo respecto a ese ticket el cliente es informado. 
 
Jordi Pallares (Consorci de Serveis Universitaris de Catalunya), Pregunta a Kim si tiene pensado 
tener SLA  
 
Kim Massana (III): 
Estamos esperando al nuevo sistema de trabajo. 
 
Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Deben ser más precisos. Tienen que fijar tiempos y cumplirlos. 
 
Continuidad de Millennium 
 
Trinidad Alonso (Presidenta de GEUIN): 
¿Cuánto tiempo van a mantener Millennium? 
 
Kim Massana (III): 
Es un tema a nivel global. 
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Trinidad Alonso (Presidenta de GEUIN): 
Realizamos esta pregunta porque ha declarado  que lo mantendrán hasta que haya un número 
determinado de clientes de Millennium. ¿Cuántos clientes tienen que seguir con Millennium para 
que lo mantengan? 
 
 
Kim Massana (III): 
Es una cuestión de 3 ó 4 años, porque ya hay más instalaciones en Sierra que en Millennium. No 
puede dar un plazo concreto. Cuando queden pocos les dará tiempo a las instituciones restantes 
y se sentarán a negociar posibles soluciones. 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN): 
Os queremos hacer notar que de 40 instituciones que estamos en GEUIN, sólo siete han pasado 
a Sierra. Pensamos que Sierra no aporta nada nuevo. La oferta del año pasado no era lo 
suficientemente buena. Los que no tenemos Sierra podemos esperar 3 ó 4 años. 
 
Kim Massana (III): 
La oferta del año pasado no tuvo éxito. Estamos interesados en que todos pasen a Sierra. El 
paso a Sierra tiene unos gastos. La instalación vale dinero. No cobramos Sierra como nuevo 
producto, lo que cobramos es la instalación.  
 
Queremos sentarnos con cada uno y hacer paquetes específicos para cada institución. La oferta 
a nivel de grupo no ha tenido éxito.  Estoy abierto a otras alternativas, pero hay que compartir 
costes. 
 
Santiago Raya (III): 
La idea es hacer Sierra más atractiva. Cada universidad o biblioteca tiene necesidades muy 
específicas y un plan general no encaja. 
 
Hay que tener en cuenta los costes del servicio de migración. La experiencia de todos los 
integrantes de la mesa redonda de ayer demostró que es un proceso laborioso y costoso. 
 
Vamos a añadir valor a Sierra. Voy a hacer una visita a cada institución para hacer propuestas 
que encajen y merezcan la pena. 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN): 
Es mejor que se negocie en grupo. En general, todos tenemos los mismos intereses y 
problemas. 
 
Ana Barbeta (U. Valencia): 
Estoy de acuerdo. No sé si sois conscientes de que en 2016 vais a competir con otras tres  
empresas del sector. Representantes de estas empresas ya nos están visitando y estamos 
empezando a evaluar otras opciones. La opción más sensata es esperar dos años. Da igual que 
visiten una a una porque la situación es común.  
 
Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Hasta ahora nos hemos movido en un escenario concreto. A partir de ahora la cosa cambia. 
Queremos que la negociación sea en grupo. 
 
Umbert Borruel (Diputació de Barcelona): 
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En Cataluña todo el mundo tenía VTLS (Virgina Tech Library System), cuando migramos se 
quiso que asumiéramos gastos de transición y no lo hicimos.  
Es un momento de inflexión. Hay otras empresas, que aunque tienen costes, hacen ofertas 
comerciales atractivas.  Innovative tiene que hacer una oferta atractiva. 
 
Francisco Andrés Hernández (U. Extremadura) 
Es difícil defender en la institución el paso a Sierra, que desde el punto de vista del bibliotecario 
tiene pocas mejoras. 
 
Ramón Abad (U. Zaragoza): 
El modelo está cambiando. En Rebiun se están haciendo contrataciones nacionales. 
 
Kim Massana (III): 
Cada uno tiene productos distintos. No es tan homogéneo. 
 
Ramón Abad (U. Zaragoza): 
Con los recursos electrónicos también hay muchas diferencias entre las instituciones, pero lo que 
se debe hacer a nivel de grupo es el marco general. 
 
Kim Massana (III): 
Esto es lo que intentamos el año pasado y no tuvo éxito. 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN): 
La oferta era un contrato de 5 años nada flexible. El que nadie haya aceptado quiere decir que 
tenemos intereses parecidos. El problema es que nos vamos de esta Asamblea con la sensación 
de que no hemos avanzado en nada. 
 
Francisco Andrés Hernández (U. Extremadura) 
Nosotros queremos migrar. Dejadnos migrar. Poner un precio bueno y cobrar cuando nos 
ofertéis cosas nuevas. 
 
José María Fernandez (U. Coruña): 
Individualmente vamos a conseguir menos. En grupo conseguiremos más. Debéis hacer un 
ejercicio de reflexión sobre la oferta del año pasado, que no ha aceptado nadie. 
 
Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Los que estamos aquí tenemos experiencia en recursos compartidos. Queremos seguir 
trabajando con vosotros. Es lo más fácil. Lo que necesitamos es saber si vosotros queréis seguir 
trabajando non nosotros. Tenemos que llegar a un acuerdo donde todos estemos ganando. 
 
Kim Massana (III): 
Sí, absolutamente. El año pasado pusimos una alternativa. Lo que sea, como a grupo o como 
individual. Encantado de sentarnos, ¿Tenéis capacidad de tomar decisiones como grupo? 
Le da la impresión de que queremos ir a un tema consorciado. 
 
Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Esto no es un consorcio. 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN)): 
Es un grupo de interés.  
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Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Si no ha funcionado no es porque el grupo no tenga la suficiente entidad para tomar decisiones. 
Es que no nos ha interesado. Hay un problema de base. Hay desconfianza en la empresa. 
 
Umbert Borruel (Diputació de Barcelona): 
La desconfianza se combate con transparencia. Innovative debe hacer una propuesta que sea 
como las de las empresas de telefonía: L, XL, XXL. Hay parámetros objetivos que podemos fijar 
nosotros, que pueden influir en el precio. Sería una oferta conjunta donde seríamos conocedores 
de cómo se calculan las diferencias. 
 
Kim Massana (III): 
Estamos dispuesto a sentarnos, pero ¿cómo y quién fija estos parámetros?. 
 
Umbert Borruel (Diputació de Barcelona): 
Debería haber un interlocutor único. 
 
Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Se puede crear un grupo de trabajo. 
 
Trinidad Alonso (U. Jaén): 
A lo mejor es más fácil que trate sólo con la recién nombrada nueva presidenta de GEUIN: 
Encarna Fuentes 
 
Kim Massana (III): 
Sería más fácil saber cuál es el marco en el que nos movemos. Nos sentaremos con Encarna. Si 
hay alguien que quiera tratar directamente con Innovative también. No sé si esto es realista. 
 
Umbert Borruel (Diputació de Barcelona): 
Todo el mundo no se va a mover, pero una oferta más atractiva sería importantísima. La 
empresa tiene que hacer un esfuerzo económico. Queremos irnos de aquí con la sensación de 
que  Innovative quiere poner algo se su parte. 
 
Santiago Raya (III): 
Esto es muy positivo y saludable. Estuvimos buscando qué propuesta hacer y no la 
encontramos. Lo adecuado es hablar con un grupo. 
 
Jordi Pallares (Consorci de Serveis Universitaris de Catalunya): 
Además del problema económico, echo de menos que alguien dijera ayer que Sierra ha aportado 
mejoras en los flujos de trabajo. 
 
Kim Massana (III): 
Hay capacidad de hacer cosas que todavía no se han hecho. 
 
Encarna Fuentes (Vicepresidenta GEUIN): 
Hay que Negociar y llegar a un acuerdo. La propuesta la tiene que hacer Innovative. 
 
Anna Surroca (Diputació de Barcelona): 
Además del tema económico, el problema es que Sierra no mejara muchísimo respecto a 
Millennium. Y también hay cosas que funcionaban en Millennium y no funcionan en Sierra. 
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Rubén González (U. Navarra): 
Sigo pensando que Sierra no está maduro. La sensación es que no está acabado. Estamos 
pagando como un producto nuevo por algo que no está acabado. No tengo argumentos en mi 
institución para explicar el cambio a Sierra. Innovative debe poner el precio de acuerdo con esto. 
 
Kim Massana (III): 
Yo creo que ahora sí está acabado y es competitivo. Creo que lo lanzamos pronto pero ya está 
bien. 
 
Núria Pi (Diputació de Barcelona): 
Tenéis que pensar ya en las mejoras funcionales. 
 
María Victoria Jiménez (Secretaria de GEUIN): 
Nos gustaría arrancarte el compromiso de que vais a resolver las incidencias de Sierra. El 
personal solo ve lo que se hacía en Millennium y no se puede hacer en Sierra. 
 
Kim Massana (III): 
No me voy a comprometer con algo que no sé lo que es. Os pido una semana para dar 
respuesta a las incidencias que tenemos 
. 
Umbert Borruel (Diputació de Barcelona): 
¿Cuál va a ser el modelo de negocio par Sierra Web, nos gustaría saber si Innovative tiene ya 
alguna idea de cuál va a ser? 
 
Kim Massana (III): 
Se está trabajando y es un tema que pienso que se puede poner en la mesa con el grupo de 
usuarios, se podría gestionar la transición a sierra web en vez de a Sierra. 
 
Trinidad Alonso (Presidenta GEUIN): 
Te pedimos  que te comprometas con el grupo de usuarios y actúes en estos temas, como 
hiciste el año pasado. 
 
Kim Massana (III): 
Mi interés se centra en que todos estéis en Sierra, todos tenemos el mismo objetivo y entre todos 
tenemos que llegar a un buen puerto. 
                                                                                       
Terminado el coloquio la presidenta de GEUIN hace un resumen de los temas que se han 
acordado: 
 

• Solicitamos de Innovative un Informe Anual de resultados y nos comprometemos a 
enviarle los indicadores o ítems que valoraremos especialmente. (en necesario hacer 
una propuesta al grupo a través de la lista de correo para que la aprobemos y enviarla a 
Innovative). 

 

• Presupuesto de mantenimiento anual detallado con precios unitarios, para todos los 
productos nuevos que se compren y para los antiguos mantenimientos cuando sea 
posible. No aceptaremos más precio por paquetes, sin el desglose oportuno. 
 

• Seguimiento de las incidencias proactivo por parte de Innovative cada vez que hay un 
progreso en un ticket y no tener que estar mirándolo nosotros en la cuenta. 
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• Charo y Silvia se van a poner a resolver las incidencias antiguas de Sierra con cada 
cliente. 
 

• Comenzar una nueva negociación con Sierra donde Innovative facilite el paso a la 
mayoría de los clientes que aún están en Millennium, por dos medios principalmente una 
bajada de precio significativa, que roce el gratis, y nuevas funcionalidades en Sierra que 
lo hagan más atractivo a los nuevos clientes que piensan que no merece la pena. La 
negociación será con el grupo de usuarios a través de su Presidencia y en ningún caso 
individualmente. 

 
 
  Se cierra el coloquio a las 13:30 
 
 
 
 
 
 
 
 


